



---

## Ciné-débat à Montmoreau

---

L'équipe du CCFD – Terre solidaire, en partenariat avec deux autres associations du sud Charente : l'Oison (loisirs et animation), et l'Université populaire (UPPSC) propose une séance de cinéma dans le cadre du festival Alimenterre. Deux courts métrages seront proposés, suivit d'un temps d'échange avec deux intervenants.

### **L'Or bleu – l'Or vert: les larmes d'une vallée**

**Présentation du film :** Dans la vallée de Petorca, au Chili, l'avocat domine un paysage devenu aride, remplaçant les cultures traditionnelles par une monoculture intensive. Cette pratique agricole, très exigeante en eau, entraîne de sévères pénuries chez les ruraux. En plus de voir leurs terres asséchées, ils vivent parfois au rythme des camions-citernes, avec un approvisionnement en eau minimal. Ce documentaire donne la parole aux paysans, premières victimes de ces politiques ultra-libérales, qui voient leur mode de vie complètement bouleversé. Il nous plonge au cœur de cette vallée, qui témoigne des nombreux conflits environnementaux chiliens, dans l'un des rares pays au monde où l'eau est privatisée.

Pour en savoir plus sur ce film, c'est par ici !

### **Bienveillance paysanne**

**Présentation du film :** Algues vertes, gaz à effet de serre, déforestation, recul de la biodiversité, réchauffement climatique... Et tant d'autres maux imputés à l'élevage ! L'animal de ferme, notre bienfaiteur nourricier, serait-il devenu l'ennemi numéro 1 de la vie sur terre ? Le documentariste Oliver Dickinson a voulu le vérifier en parcourant la France à la rencontre d'éleveurs et d'éleveuses adeptes de pratiques vertueuses. Ils et elles ont choisi de replanter les arbres et de développer d'ingénieuses collaborations animales pour laisser une empreinte plus douce et contribuer à la sauvegarde de notre planète.

Pour en savoir plus sur ce film, c'est par ici !

**Voici l'affiche préparée par l'association l'Oison pour la promotion de l'évènement :**

[alimenterre](#)[Télécharger](#)